

## Presse Nationale

### > Politique



### Décès du ministre Sidiki Diakitè : le Premier Ministre Hamed Bakayoko et son gouvernement aux côtés de la famille

Suite au décès du ministre de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, Sidiki Diakitè, survenu le vendredi 23 octobre 2020 des suites d'un arrêt cardiaque, le Premier Ministre, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a conduit la délégation du gouvernement, le dimanche 25 octobre 2020, à la résidence du défunt sise à Abidjan-Cocody Saint Jean, pour présenter les condoléances à la famille. S'adressant à la famille du regretté ministre au nom du Premier Ministre, Sidiki Konaté, ministre de l'Artisanat et porte-parole de la délégation pour la circonstance, a dit : « En tant que tel, le Chef du gouvernement, le Premier Ministre, Hamed Bakayoko conduit ici une très forte délégation du gouvernement et tous les services pour venir apporter toute sa solidarité, ses condoléances à la famille et aux familles alliées ici réunies de notre regretté frère, El Hadj Sidiki Diakitè ».

### > Economie



### Exécution du programme eau pour tous : le ministre Laurent Tchagba soulage les populations de Mankono, Séguéla et Boundiali

Sa présence était source de joie pour les populations de Mankono, Séguéla et Boundiali qu'il a visitées du 21 au 24 octobre 2020. Le ministre Laurent Tchagba a procédé aux lancements de divers projets hydrauliques dans ces localités. A Mankono, il y a lancé les travaux d'un château d'eau de 1000 m<sup>3</sup> d'un coût de 11,116 milliards de FCFA. Ce projet qui sortira de terre dans les 24 prochains mois permettra d'assurer la desserte en eau potable pour les 9 320 habitants de Mankono et environs jusqu'en 2030. A Séguéla, ce sont 17, 8 milliards de FCFA qui ont été mobilisés pour la réalisation du projet hydraulique. A Boundiali, le ministre a annoncé dans les 24 prochains mois une infrastructure qui permettra d'adresser le déficit d'eau potable de Boundiali. Cela, pour un coût de 11,5 milliards de FCFA.

### > Société



### Examen du CEPE, BEPC, Bac session 2021 : les inscriptions ont démarré

Les inscriptions des examens du CEPE, BEPC/ Test d'orientation et Bac session 2021 ont démarré le 19 octobre. Elles se poursuivront jusqu'au 11 décembre prochain. C'est ce qui ressort d'un communiqué de presse émanant de la Direction des Examens et Concours (DECO). Peuvent faire acte de candidature, les élèves des classes de CM2 des établissements primaires publics et privés autorisés, des classes de Troisième et de Terminale des établissements secondaires publics et privés autorisés et les postulants à la candidature libre aux différents critères fixés par les arrêtés d'ouverture.



### Opérationnalisation de la couverture maladie universelle : L'hôpital général de Grand-Bassam livré

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a procédé, le vendredi 23 octobre, à l'inauguration de la première phase de réhabilitation de l'hôpital général de Grand-Bassam. Pour cette première phase, ce sont cinq bâtiments rénovés et trois nouvellement construits. Ce sont entre autres la pédiatrie, le bloc opératoire, la dermatologie et la buanderie. Selon le ministre Eugène Aka Aouélé, l'hôpital général de Grand-Bassam fait partie de huit hôpitaux ciblés dans le cadre de l'opérationnalisation de la Couverture maladie universelle (CMU) lancée le 1er octobre 2019. Ces huit hôpitaux, a-t-il ajouté, ont atteint leur régime d'optimisation pour garantir la résilience du système de santé.



### Covid-19 : 41 nouveaux cas, 29 guéris et 1 décès

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour dimanche 25 octobre 2020, 41 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 613 échantillons prélevés soit 2,5 % de cas positifs, 29 guéris et 1 décès. Nous avons déploré, le 16 octobre, le décès d'un patient de 84 ans dans un établissement sanitaire privé. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique présente ses condoléances à la famille éplorée. A la date du 25 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 470 cas confirmés dont 20 166 personnes guéries, 122 décès et 182 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 188 017.



### Bongouanou, après les affrontements intercommunautaires : le Président Ouattara apporte sa compassion aux victimes

L'inspecteur général d'Etat, Théophile Ahoua N'doli a présidé vendredi 23 octobre à Bongouanou, une cérémonie de remise de dons du Chef de l'Etat aux victimes des affrontements intercommunautaires que la commune de Bongouanou a connus les 16 et 17 octobre 2020 à la suite du mot d'ordre de désobéissance civile et de boycott actif lancé par l'opposition. « Le Président de la République, Alassane Ouattara informé m'a expressément chargé de venir dire Yako et surtout apporter sa compassion aux familles touchées. Il m'a donc demandé de remettre des moyens financiers aux parents qui ont perdu des enfants et aux blessés pour des soins », a indiqué Théophile Ahoua N'doli, cadre de la région. Avant d'inviter la jeunesse à l'apaisement.



### Sécurisation de la présidentielle : l'opération «Barrisement de l'éléphant» a débuté, hier

Lancée officiellement le vendredi 9 octobre 2020 à Grand Bassam, l'opération de sécurisation des élections a débuté hier, dimanche 25 octobre sur toute l'étendue du territoire national. Dénommé «Barrisement de l'éléphant», cet ordre d'opération a pour objectif de dissuader tout agresseur, tous ceux qui voudront déranger le bon déroulement du scrutin. Le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Vagondo Diomandé, a donné les grandes lignes de cette opération. «La police, la gendarmerie et toutes les forces de sécurité sont déployées sur tout le territoire national dans leur mission régaliennne. Les dispositions ont été prises dans le cadre spécifique des élections. Aucune force de sécurité n'a été retirée de sa position depuis toujours. Bien au contraire, les effectifs ont été renforcés », a-t-il précisé.

## > Culture



### Patrimoine culturel de l'Indénié-Djuablin, Siandou Fofana: «Gardons les pieds dans la tradition et la tête dans le modernisme !»

A la faveur de la campagne présidentielle, le Président Alassane Ouattara a été reçu en audience par Sa majesté Nanan Boa Kouassi III et l'ensemble des têtes couronnées des royaumes du Grand-Est ivoirien, le jeudi 22 octobre 2020, à Abengourou. Dans le respect des us et rites ancestraux, le ministre du Tourisme et des Loisirs, désigné par le Chef de l'Etat, comme Porte-parole, y a porté la voix de l'illustre hôte. Siandou Fofana a expliqué : «L'adage enseigne que la culture est ce qui nous reste quand on a tout oublié. Heureusement que celle-ci, à travers des rites et us qui se perpétuent à l'aune de la modernité, la tradition cristallise notre riche patrimoine culturel». Avant d'exhorter les populations à garder les pieds dans la tradition et la tête dans le modernisme.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Deuil : Sidiki Diakité inhumé lundi à Grand-Bassam

Les obsèques de Sidiki Diakité, ex-ministre de l'Administration territoriale et de la Décentralisation sont prévues le lundi 26 octobre 2020. Il sera inhumé au cimetière de Grand-Bassam. Son décès avait été annoncé lors d'un meeting de campagne par le Premier Ministre Hamed Bakayoko avant d'être confirmé dans un communiqué de la Présidence de la République. Le ministre Sidiki Diakité a tiré sa révérence des suites d'un arrêt cardiaque a-t-on appris. Selon le programme officiel de ses obsèques, il sera inhumé le lundi 26 octobre 2020 après la prière mortuaire à la grande mosquée de Grand-Bassam, après un hommage de la nation sur le parvis de la Primature.



### M'Bahiakro : Le couvre-feu prorogé pour 72 heures de plus

À la suite d'une réunion bilan des trois premières nuits de couvre-feu, et vu le climat de tension qui règne encore dans le département de M'Bahiakro, le préfet Légré Koukougnon a pris à nouveau un arrêté de trois jours pour proroger le couvre-feu qui a pris fin hier dimanche à 6 h. Elle intervient suite à un rapport du

comité local de sécurité relevant une situation encore tendue, avec l'approche de la date du 31 octobre prévue pour le scrutin présidentiel.

## > Economie



### Secteur de la pêche : l'Union européenne et la Côte d'Ivoire font le point de leur accord

La Commission mixte de l'accord de partenariat entre la Côte d'Ivoire et l'Union européenne (UE), pour le secteur de la pêche, s'est réunie le vendredi 23 octobre 2020, par visio-conférence, pour faire le bilan des activités, le point de l'appui sectoriel et des actions financées en 2018-2019 ainsi que le point de la validation du programme 2019-2020. La délégation ivoirienne qui a suivi la conférence à la direction des pêches à Abidjan, était conduite par le directeur de l'aquaculture et des pêches, Shep Helguilé. Et celle de l'Union européenne, par l'administrateur à la direction générale des affaires maritimes et de la pêche de la commission européenne, Catherine Chapoux.

## Agence de Presse

## > Politique



### Présidentielle 2020 : la CEI rassure les populations sur une élection calme et apaisée

Une délégation de la Commission électorale indépendante (CEI) s'est rendue, vendredi 23 octobre 2020, à Ferkessedougou, afin de s'entretenir avec les leaders communautaires et les populations et les rassurer quant à la tenue d'une élection présidentielle calme et apaisée. Cette rencontre a eu lieu en présence des autorités locales, les élus, les responsables locaux des partis politiques et la société civile à la préfecture de la ville. Elle a permis d'expliquer à l'assistance, le mode opératoire des élections mais aussi d'exhorter les électeurs de Ferkessedougou et du Tchologo, à aller retirer les cartes permettant au citoyen d'exprimer sa voie et son choix.

## > Economie



### Un investissement de 12 milliards FCFA pour résorber le déficit d'eau potable dans la Bagoué

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a lancé, vendredi 23 octobre 2020, les travaux de renforcement de l'alimentation en eau potable, d'un coût global de 12 milliards de FCFA, dans la région de la Bagoué, en présence de ses collègues ministres Bruno Nabagné Koné, de la Construction et de Mariatou Koné, de la Cohésion sociale. Laurent Tchagba a signifié que ces travaux, qui vont soulager 17 localités, vont durer 24 mois et permettront la construction et la réhabilitation d'un ouvrage de stockage et de l'actuelle station, avec l'extension du réseau d'adduction et de distribution de 144,5 Km. Ainsi, environ 120 000 habitants pourront bénéficier d'une eau de bonne qualité et sans interruption.

## > Société



### Présidentielle ivoirienne : le CNDH annonce le déploiement de 1 500 observateurs

Le Conseil national des droits de l'Homme (CNDH), une autorité administrative indépendante qui a pour mission de promouvoir, protéger et défendre les droits de l'homme en Côte d'Ivoire, a annoncé vendredi à Abidjan, par la voix de sa présidente Namizata Sangaré, qu'il déploiera pour l'élection présidentielle du 31 octobre prochain, 1 500 observateurs répartis dans 7 500 lieux de vote pour un taux de couverture de 70% du territoire national. Namizata Sangaré a souligné que cette mission de son institution a pour objectif de contribuer à la consolidation de la paix en Côte d'Ivoire.



### 16 morts et 67 blessés dans les affrontements de Dabou (Gouvernement)

Les affrontements intercommunautaires de Dabou, ville située à une cinquantaine de km à l'ouest d'Abidjan, ont fait 16 morts et 67 blessés, a annoncé samedi soir, le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le Général Vagondo Diomandé. Selon le ministre Diomandé qui s'exprimait au journal télévisé de 20h00 de la RTI 1, 52 individus ont été interpellés ainsi que 12 fusils de calibre 12 et 70 machettes saisis. Il a, par ailleurs, annoncé que trois maisons d'habitation, une ferme avicole et dix véhicules de transport en commun ont été incendiés lors de ces incidents qui se sont déroulés de lundi 19 au mercredi 21 octobre, alors que la campagne électorale bat son plein en vue de l'élection présidentielle du 31 octobre prochain.

### Le Président Ouattara offre une ambulance au centre de santé de Djangokro



Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou, a remis le samedi 24 octobre 2020 au nom du Président de la République, Alassane Ouattara, une ambulance au centre de santé rural de Djangokro, une localité du département de Dimbokro. Le ministre Amédé Kouakou qui avait à ses côtés le secrétaire d'État auprès du ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme chargé du Logement social, Koffi N'Guessan Lataille, a exhorté le personnel soignant et les populations de Djangokro à faire bon usage de cette ambulance mise à leur disposition.



### Présidentielle 2020: Kobenan Adjoumani offre une ambulance à Assuefry

A la faveur du lancement officiel de la campagne présidentielle et pour le compte du Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), Kobenan Kouassi Adjoumani, a offert samedi 24 octobre 2020, au foyer des jeunes d'Assuefry (région du Gontougo nord-est), une ambulance en présence des élus locaux et des chefs et guides religieux et des populations. Ce don d'une ambulance de type 4x4 est la réponse d'une série de doléances formulées à son endroit il y a peu par le député-maire d'Assuefry, Yéboua Cévérin pour faire face à l'existant défaillant.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT  
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**



Accédez au formulaire sur

[www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.